

Cuba imbattable au championnat continental de boxe



La Havane, 20 juin, (RHC).- Cuba s'est montrée imbattable au championnat continental de boxe qui vient de prendre fin à Tegucigalpa, la capitale hondurienne.

Tous les membres de la sélection cubaine de boxe ont décroché des médailles. Au total 8 médailles d'or, une d'argent et une de bronze. Le plus important est que l'équipe cubaine au grand complet a eu son billet pour le championnat du monde qui se disputera à Hambourg, en Allemagne, du 25 août au 3 septembre.

Dans la division des 49 kilos, Joahnys Argilagos a nettement perdu son combat des finales face au Colombien, Yubergen Martinez, son bourreau de la Série mondiale de Boxe et puis, le poids plume, Javier Ibañez, ne s'est pas présenté sur le ring pour son combat face au Dominicain Leonel de los Santos.

Les Cubains ont gagné le reste des combats avec un large avantage de points sauf Erislandy Savon qui dans la division des 91 kilos a réussi à battre son adversaire argentin, Yamil Peralta par 3 à 2.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/133244-cuba-imbattable-au-championnat-continental-de-boxe>



Radio Habana Cuba